
1 会 期 平成29年3月2日（木）～3月14日（火） 13日間

2 議 案 等 議案 25件

発議 1件

3 一 般 質 問 平成29年3月9日（木）　5名

4 請 願 ・ 陳 情 陳情書 1件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第２号】

（原案可決）

【議案第３号】

（原案可決）

【議案第４号】

（原案可決）

【議案第５号】

（原案可決）

【議案第６号】

（原案可決）

【議案第７号】

（原案可決）

【議案第８号】

（原案可決）

【議案第９号】

（原案可決）

平成29年第1回（3月）泉崎村議会定例会報告書

泉崎村学校給食センター建設基金条例

泉崎村定住促進戸建住宅の設置及び管理並びに譲渡に関する条例の一部を改正す
る条例

泉崎村防災センター設置条例

◇旧役場庁舎の跡地に建設した防災拠点施設について、施設の名称・位置及び管理
運営等に関する規定を定めるために条例を制定するものです。

泉崎村定住促進条例の一部を改正する条例

◇天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を目的に制定した本条例の有効
期限平成29年3月31日を6ヶ月間延長するとともに、住宅ローンスーパーサポート123
奨励金の奨励金限度額のただし書き条項を削るなど、所要の改正をするものです。

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

◇福島県人事委員会の勧告に準じ、給料表の平均0．06％引き上げ、勤勉手当を年額
0．1月引き上げを行い。また、扶養手当の見直し行う等、県の改正に準じて所要の改
正を行うものです。

◇老朽化した泉崎村学校給食センターの改築に備えるため、建設資金の準備を図る
ために条例を制定するものです。

議会議員の議員報酬、期末手当及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

◇福島県人事委員会の勧告に準じ、期末手当を年額0．1月引き上げるよう所要の改
正を行うものです。

泉崎村職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例

◇育児休業、介護休業等育児または家族介護を行う労働者の福祉に関する法律の一
部改正により、介護休暇の分割取得及び介護時間を導入するなどの条例の改正を行
うものです。

村長等の諸給与及び費用弁償額並びにその支給方法に関する条例の一部を改正す
る条例

◇福島県人事委員会の勧告に準じ、期末手当を年額0．1月引き上げるよう所要の改
正を行うものです。

◇新たに整備した定住促進戸建住宅2号棟を追加するため条例の改正を行うもので
す。



【議案第１０号】

（原案可決）

【議案第１１号】

（原案可決）

【議案第１２号】

（原案可決）

【議案第１３号】

（原案可決）

【議案第１４号】

（原案可決）

【議案第１５号】

（原案可決）

【議案第１６号】

（原案可決）

【議案第１７号】

（原案可決）

【議案第１８号】

（原案可決）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1億4786万円を増額し、歳入歳出予算の
総額を45億2472万5000円とするものです。

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ362万1000円を減額し、歳入歳出予算の
総額を8億8656万1000円とするものです。

◇施設の使用料の額の改正を行うため所要の改正をするものです。

泉崎村障がい者支援センターの指定管理者の指定について

◇泉崎村公の施設における指定管理者の指定の手続き等に関する条例第5条第1項
の規定に基づき、泉崎村障がい者支援センターの指定管理業務について、社会福祉
法人牧人会を指定管理者として指定するものです。

◇村に寄付を受けた店舗を泉崎村総合運動公園の付帯施設として加えるため所要の
改正をするものです。

平成28年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第3号）

平成28年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第3号）

平成28年度泉崎村一般会計補正予算（第5号）

泉崎村パークゴルフ場設置条例の一部を改正する条例

◇村民の健康増進及びスポーツ振興の促進を目指し、利用者の利便性の向上に寄与
するため、施設使用料に80歳以上の大人の料金の改正をするものです。

泉崎村国際サイクルスタジアム条例の一部を改正する条例

泉崎村育英基金条例の一部を改正する条例

◇奨学資金利用者の償還に係る負担軽減を図るため、償還期間を現行の7年から10
年に改めるなど所用の改正を行うものです。

泉崎村総合運動公園設置及び管理条例条例の一部を改正する条例

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ2169万5000円を減額し、歳入歳出予算
の総額を5億3624万6000円とするものです。

平成29年度泉崎村一般会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ41億8341万3000円とするもです。
（前年比3億6614万3000円、9．6％増）



【議案第１９号】

（原案可決）

【議案第２０号】

（原案可決）

【議案第２１号】

（原案可決）

【議案第２２号】

（原案可決）

【議案第２３号】

（原案可決）

【議案第２４号】

（原案可決）

【議案第２５号】

（原案可決）

【議案第２６号】

（原案可決）

◎ 発　　　議

【発議第１号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

◎ 陳 情 書

受理№　1

（採択）

（以上）

平成29年度泉崎村住宅用地造成事業会計予算

◇収益的収入1億2632万円、収益的支出7768万2000円とし、
　資本的収入　0円、資本的支出3510万8000円とするものです。
　　　※土地売却面積3290．32㎡

平成29年度泉崎村工業用地造成事業会計予算

平成29年度泉崎村介護保険特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ5億2971万6000円とするもです。
（前年比862万6000円、1．7％増）

平成29年度泉崎村農業集落排水事業特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ2億2万円とするもです。
（前年比511万5000円、2．6％増）

平成29年度泉崎村介護老人保健施設特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ43万9000円とするもです。
（前年比5万6000円、14．6％増）

平成29年度泉崎村水道事業会計予算

平成29年度泉崎村国民健康保険特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ8億8061万8000円とするもです。
（前年比142万5000円、0．2％増）

提出者：日本労働組合連合会
　　　　　　福島県連合会白河地区連合
　　　　　　議長　畠山　史信

平成29年度泉崎村後期高齢者医療特別会計予算

◇歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ5198万6000円とするもです。
（前年比402万1000円、8．4％増）

◇収益的収入2億4039万2000円、収益的支出2億1113万円とし、
　資本的収入5000円、資本的支出1億1355万2000円とするものです。
　　　※給水戸数2081戸、年間総給水量85万4539立米

◇収益的収入148万6000円、収益的支出146万2000円とするものです。
資本的収入0円、資本的支出2億5630万2000円

福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書の提出について

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書提出の陳情について



1

2

3
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5 廣瀬英一議員 28年度各課担当事業等について
28年度の各課担当の事業において、外部へ発注した事業
の進捗状況について伺う。

泉崎村産地直売所建設の進捗
状況について伺う。

泉崎村産地直売所建設の進捗状況について伺う。

直売所運営について伺う。

現在何名位、村の奨学金を利用しているのか教えてくださ
い。そして返済状況はどうなっているのか。仮に滞った場
合は、その指導なり、救済制度はあるかお聞かせくださ
い。

国・県からの奨学金との併用はできないとしているが、国・
県からの指導があってのことなのか伺いたい。また奨学金
申請にあたってどのような基準をもって決定するのかお聞
かせください。

今後、奨学金を貸付型から給付型にしていく必要があると
思うが、その構想はあるか伺いたい。

田﨑能信議員 奨学金について 教育振興基と育英基金がある。この育英基金を活用して、
奨学金の貸付や給付をしていると認識しているが、基金の
動きがない。過去の遡って時系列的にその金額の推移を
教えてください。

今年度中に残290万の予算については直売所の設計と聞
きましたが完成したのか、お尋ねしたい。

買い物の利便性について

飛知和良子議員 直売所について

村内商店の閉鎖に伴い、利便性の確保に動くべきと思う
が対策を伺う。

現在の進捗状況と補助金の使い道、計画の説明をお願い
したい。

社会福祉協議会の事業推進について
事業運営は適切に行われ、県の監査を受けるような事態
は発生していないか。

村民対応に問題はないか。村民の意見を反映し、改善す
るシステムづくりが必要でないか。

若く能力のあるケアマネージャーを正職員として増員する
べきではないか。

コーケン(株)廃工場の危険除去について

中学校入学時の負担や、保育園保育料、国保税などの負
担軽減に足を踏み出すべきではないか。

前回報告後の取り組み経過と現状、今後の見通しなどに
ついて報告を求める。

泉崎村村史の編纂と構想すべき時期にきていると考える。
図書館や資料館の再編整備と合わせて見解を伺う。

村民負担の軽減について
これまでに実現されてきた村民負担の軽減策に加え、平
成29年度は何を新たに実現する予定か。

いずみ団地の土地利用について 人口の減少が進む中で、土地利用について。

白石正雄議員 村内の歴史史跡、文化振興について
烏峠神社及び周辺整備、道路の改良、駐車場の整備
などについて伺う

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

鈴木清美議員 給食無償化について 小・中学校の無償での提供を村として考えてみては。


